

FOTO FINISH



## DEL MÍTICO BOSQUE DE SHERWOOD AL CAMPILLO

Viendo la hilera de arqueros prestos para lanzar su descarga de flechas, se viene a la mente las míticas películas de Robin Hood y sus idealizados rebeldes por los intrincados bosques de Sherwood. No hay que irse hasta la Inglaterra medieval, sino algo más cerca. La imagen corresponde a El Campillo, donde un total de un total de 84 arqueros de doce categorías diferentes importaron el mundo del tiro con arco para la disputa del I Torneo de la Cuenca Minera de esta disciplina olímpica.

P.P.O.